

# Das Tagebuch von mArtin...



**31. August 2021 21:20 Uhr**

Heute gab es sowas wie eine Quasi-Migräne-Nacht. Nur, dass zu den Kopfschmerzen noch eine Art von diffusen Muskelschmerzen dazu kamen. Zum Glück hat sich die Situation von der Früh weg deutlich gebessert und ich konnte sogar die Runde machen - wenn auch ein wenig am Limit.

Bei dieser Runde stieß ich auf ein nettes Schild, welches ich offenbar falsch verstanden habe. »Langsam spielende Kinder« wären eine wohltuende Alternative, da Langsamkeit doch auch irgendwie eine Art der Ruhe suggeriert.

Gemeint scheinen aber vorbeifahrende Autos, wobei das Schild auf einem Waldweg - auf dem definitiv keine Autos fahren können - hängt...

*(C) mArtin 2024*

